

## Einverständniserklärung

Es kann sein, dass sich zu Beginn der Therapie eine Erstverschlechterung Ihrer Beschwerden einstellt. Diese ist eine normale Reaktion des Körpers auf Veränderung einer kompensierten Situation und ist positiv zu werten.

Ebenso kann Muskelkater auftreten. Dieser ist eine erwünschte Reaktion auf Ihre veränderte Muskelaktivität und somit kein Grund zur Besorgnis.

Selten können auch durch manuelle Techniken oder Injektionen Hämatome (Blutergüsse/blaue Flecken) auftreten, auch dies ist kein Grund zur Beunruhigung.

Die Informationen zur Neuraltherapie wurden mir erklärt und ausgehändigt.

Ich erkläre hiermit, dass ich umfassend und verständlich über die vorgesehenen Maßnahmen aufgeklärt worden bin (Physiotherapie, Osteopathie, Neuraltherapie, Faszientherapie).

Meine Fragen wurden vollständig geklärt und ich bin mit der Durchführung der mir empfohlenen Behandlung (Massage, manuelle Lymphdrainage, Physiotherapie, Osteopathie, Neuraltherapie, Faszientherapie) einverstanden.

Bei Komplikationen und/oder Gesundheitsstörungen werde ich sofort einen Arzt verständigen bzw. mich in der Praxis am See wieder vorstellen.

\_\_\_\_\_  
Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift Patient/Kunde/Erziehungsberechtigter